



Por: Valeria Díaz Álvarez

Seguridad en el Campo en Kisalala



A diario los Centinelas de la Alegría del Pueblo realizan intensos recorridos por las zonas rurales en la comarca Kisalala, en el municipio de El Rama, a fin de garantizar la seguridad y tranquilidad de las familias campesinas en esta zona del país.



Jornada de limpieza y fumigación en el Mercado Oriental

Continúan las jornadas de limpieza y fumigación en los mercados de la capital, la Alcaldía de Managua, Minsa, Commema, Asociación de Comerciantes y Policía Nacional, realizaron limpieza y fumigación en el mercado más grande de Centroamérica, a fin de prevenir el Covid-19 y la proliferación de otras enfermedades propias de esta temporada de invierno.



Detenidos por diferentes delitos en el Distrito Uno de Managua

Por el delito de Robo con Violencia fue capturado David Ezequiel Rocha Mairena, de 19 años de edad, quien habita en el barrio Jorge Dimitrov.



De igual manera se logró la captura de Xiomara del Carmen Cedeño Morales, de 30 años de edad, autor del delito de Robo con Intimidación (RCI), Cedeño Morales cometió el delito en la parada de buses conocido como Los Vanegas, intimidó a su víctima con arma corto punzante y le sustrajo un teléfono celular, cabe destacar que el celular fue recuperado por oficiales de la Institución Policial.



También por el delito de Robo Agravado en perjuicio de Albir Ramos, fue capturado Henry Javier Acevedo Munguía en las inmediaciones del Novillo, en el Mercado Oriental.



www.policia.gob.ni

En Chinandega 11 detenidos por delitos de peligrosidad

La Jefatura de la Policía de Chinandega brindó conferencia de prensa, dando a conocer la captura de 11 personas vinculadas a delitos de alta peligrosidad, seis de ellos se encontraban circulados, uno por robo con intimidación, dos por robo con violencia y dos abastecedores de droga, a estos sujetos se les ocupó tres libras de marihuana y un arma corto punzante, entre otros objetos.



Capturado por violación en San Francisco del Norte

A la orden del Ministerio Público, para su debido enjuiciamiento, fue puesto José Ramón Esquivel Meza, por el delito de violación en perjuicio de la menor de iniciales T.M.B.R, hecho ocurrido el pasado 10 de mayo, en la comarca Guayabillas, municipio de San Francisco del Norte, departamento de Chinandega.



Capturado por violación en El Viejo

Por este mismo delito fue capturado la mañana de este miércoles 20 de mayo, Irving Javier López, de 26 años de edad, en reparto Tomás Borge, municipio de El Viejo, Chinandega.



Pareja detenida por robo con violencia



Gracias al actuar rápido de la Policía, fue detenido por robo con violencia Roberto José Reyes Rivera, de 26 años, alias “El Zorro” y Juana Isabel Ayala Herrera de, 24 años, conyugues, en perjuicio de Elián Martínez Arauz, de 54 años de edad, el hecho ocurrió la mañana de este miércoles 20 de mayo, en el Barrio Santa Ana, municipio de Chinandega.



Detenido por posesión de estupefacientes en Jinotega



En la comunidad Turuwás Abajo de la microrregión de Ayapal, jurisdicción del municipio de San José de Bocay, departamento de Jinotega, fue detenido Melkin Javier Montenegro Pineda, de 21 años de edad, por el delito de posesión de estupefacientes, patrulla policial que se movilizaba en la zona observaron al ciudadano con

actitud sospechosa, al requisarle se le encontró en el interior de una mochila color negra, la cantidad de 620 gramos de marihuana.



Esclarecimiento de muerte homicida en comarca San Ramón



Nery Antonio Padilla Vanega



Elvis José Amador Rivera

Gracias al trabajo investigativo de parte de los oficiales de la Institución Policial, se logró la captura de Nery Antonio Padilla Vanega y Elvis José Amador Rivera, en perjuicio de Rosa Argentina Arróliga Sequeira, el hecho ocurrió el pasado 18 de mayo, en la comunidad San Ramón, municipio de Juigalpa, el móvil del hecho fue el robo.



Visión Policial
Sábado, 11:30 a.m.



Seguinos en nuestras redes sociales



Centinelas VP



@vppolicial



Vision Policial

www.policia.gob.ni

#VisionPolicial

Resultados del enfrentamiento a la delincuencia en Boaco



La Jefatura de la Policía de Boaco, dio a conocer la captura de seis personas en la última semana, entre los detenidos está uno por abigeato, dos por robo con fuerza, dos por violación y un abastecedor de drogas. Entre las evidencias



ocupadas se encuentran 500 metros de cable de transmisión eléctrica, grilletes, pernos, varillas y una libra de marihuana.

Como parte del **PLAN NACIONAL DE VIGILANCIA, PROTECCIÓN Y CUIDO DEL SISTEMA DE ILUMINACIÓN PÚBLICA**, oficiales de Boaco, detectaron e incautaron en el interior de bus de Transporte colectivo, cables, varillas, grilletes, pernos y otros accesorios para instalaciones eléctricas con un valor de \$ 2,695.50, propiedad de la Empresa Nacional de Transmisión Eléctrica ENATREL. Los bienes fueron entregados a representante de la empresa.



Plan de Seguridad Escolar en Chontales

Oficiales de la Delegación Policial del departamento de Chontales, continúan con

el Plan de Seguridad en las zonas escolares, además de brindar charlas de prevención ante el consumo de drogas, bajo la campaña ;Mi vida sin Droga, Paz y Porvenir!, esta loable labor llega a todas las comunidades y municipios de este departamento.



Brigadas de salud y vida en Comalapa

Hasta las zonas rurales del municipio de Comalapa en el departamento de Chontales, llegaron las visitas casa a casa de las brigadas de salud y vida, a fin de continuar brindando mensajes de prevención ante el Covid-19, a esto se suma la actualización del Mapa de la Salud y de los padecimientos crónicos.



Droga ocupada en Wiwilí - Jinotega

En la comarca los encuentros de Aguazuas, municipio de Wiwilí, departamento de Jinotega, se capturó a Junior David Hernández Hernández, de 24 años de edad, por el delito de posesión de estupefacientes, oficiales al allanar la vivienda del ciudadano incautaron la cantidad de 3 mil 915.7 gramos de marihuana, equivalente a 8.6 libras, 50 bolsitas plásticas vacías, 7 envoltorios en bolsitas plásticas y una balanza artesanal.



www.policia.gob.ni

Haſta pronto Dionisio Marengo



A la edad de 73 años, se rindió a la muerte el exalcalde de Managua y militante del Frente Sandinista de Liberación Nacional, Compañero Ing. Dionisio Marengo Gutiérrez, la Institución Policial lamenta la pérdida de este gran hombre, revolucionario, quien a lo largo de su vida dedicó sus mejores esfuerzos a luchar por una Nicaragua Libre, Soberana e Independiente.

¡Que descanse en Paz! ¡Que Brille para él la Luz Perpetua!

Mensaje de la Compañera Rosario Murillo



“Comisaría de la Mujer en Matagalpa inaugurándose el día de mañana; nos reporta nuestra Policía Nacional que cumple con todos sus planes de protección a la familia, escolares, en el campo, las vías, la regulación de tránsito, vigilancia y los patrullajes en barrios, parques, mercados, paradas y terminales de buses”.